2023-2024 年度 Rotary 上野東ロータリークラブ クラブスローガン

「三十九の人 三十九の場をしめて 例会の始まらんとす」

週報

WEEKLY REPORT 2023-2024

WEENER REPORT 2023-202

事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内 TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例 会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘 ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

2025/No.43

URL: http://www.ict.ne.jp/~u-eartrc/ e-mail: u-eartrc@ict.ne.jp

本日の例会

第2027回 2024年6月13日(木)

開会点鐘 12:30

国歌斉唱『我らの生業』・RC『いつくしみ深き 讃美歌312』

ゲスト・ビジターのご紹介 食事の時間

出席報告

会長の時間・幹事報告

ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告

ロータリーの友読みどころ 本日の行事 幹事本音を語る

西口幹事、山森幹事

閉会点鐘13:30

前回の例会

第2026回 2024年6月6日(木)

開会点鐘 12:30

国歌斉唱『君が代』・RC『奉仕の理想』 ゲスト・ビジターのご紹介 辻原AG

食事の時間

出席報告 90.63%

2021回修正出席率 93.33%となりました。

会長の時間・幹事報告

ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告

本日の行事 ガバナー補佐期末訪問

「クラブフォーラム 下期」

閉会点鐘13:30

『会長の時間 ~ プレパトおばちゃん 夏井いつき先生の句会ライブ』 令和6年6月6日 2023-2024年度 会長)長谷川真嗣

梅雨入りも間近の6月2日の日曜日、青山ホールにて上野RC70 周年記念事業としてプレパトでお馴染みの俳人夏井いつき先生の句 会ライブが盛大に開催された。昨今の俳句ブームや夏井先生の人気も 手伝って400を超える会場席は満席であった。山本会長をはじめとする 上野RCの会員の方々が受付や駐車場の案内など句会ライブの世話係として奔走されていた。

今年1月、名張市のadsホールでの句会ライブに続き2回目の参加だ。2時間のライブ構成はざっとこんな具合だ。最初に俳句経験の無い人たちに作り方

の基本を簡潔に話し、いきなり会場の観客全員に紙が配られ舞台に映し出された写真を見て一句作るという流れだ。俳句を書いた紙はすぐにスタッフが回収し短時間で選句された八句が舞台に映し出される。この時点では俳句の作者は明らかにされず、会場の観客が手を挙げて八句の中から自分のお気に入りの句に見解を述べる。様々な異なった見解や感想を聞きながら俳句の解釈も変わりながら最後は最も気に入った句を決める。そして夏井先生が順番に俳句を詠み上げ会場の拍手の多さで最優秀句を決めるという手順だ。全てが決まった後に、夏井先生が「この句を作られた方、どうぞお立ち下さい。」と言って八句の作者が席から立ち上がり、この時はじめて作者が紹介される。そして作者自身が句の意味を説明する。

夏井先生が興味深いことをおっしゃった。「俳句は作者の解釈が必ずしも正解とは限りません。十人いれば十通りの解釈があります。俳句の解釈は多面的だから、おもしろいのです。」 さっき、会場のいろんな人の解釈を聞いていて、どれもそうだなと頷いたのはそういうことだったのかと感じた。

今回の舞台に映し出された写真は整然と商品が陳列されているコンビニの店内であった。それを見て感じたことを俳句に詠むというものであった。最終選考の前に、こんなやり取りがあったことを最後に話しておこう。夏井先生が舞台で回収した俳句を目を通しながら、「アラッ、とてもユニークな句があるわ。季語もないけど、面白いのでちょっと詠んでみますね。"特殊詐欺 爺さんレジ前 オロオロと"・・・・・・・誰ですか、こんな俳句作ったのは?」 会場にもチラホラと笑いが聞こえてきた。「エエッと、名前は、ま、ま、まえだ、きんやサン? 前田サン、どこにいらっしゃいます? お立ち下さい。」私の隣に座っていた前田サンが嬉しそうに席を立った。数分間ではあるが、夏井先生と前田サンの爆笑トークが会場内で繰り広げられた。私はその様子を嫉妬の眼差しで見つめていた。

さすが俳句ブームの先頭を走る夏井先生の句会ライブであった。観客を笑わせ、楽しませ、飽きさせない見事に構成されたライブであった。また近隣に来ることがあれば行こうと思った。



UENO EAST ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT 2025/No.43

幹事報告 西口幹事

辻原AG当クラブへようこそいらっしゃいました。

本日最終第12回目の理事会を開催いたしました

- ・ 次年度7月のプログラムについて
- ・ クラブフォーラムについて
- ・ 来週の第2回クラブ協議会について
- ・ 決算見込みについての承認について
- ・ 上村会員6月退会についての受理について
- 来週例会終了後、次年度第2回クラブ協議会がございますのでご 出席お願いいたします。
- 第3例会6月20日は移動例会になります。場所は「三田清」さんにおいて引き継ぎ例会になります、場所のお間違えの無いようにお願いいたします。

山森次年度幹事

本日BOXに来期の会費のお願いを入れました。 会費16万円お願い致します。



ニコニコボックスの報告 子日会員

皆さんこんにちは、委員長の東君が今週と来週ご指名を頂きました子日でございます。

辻原宣和ガバナー補佐

本日は、期末のAG訪問という事でお邪魔しました。

期首の訪問から始まり、ガバナー公式訪問、IM、地区大会、ボッチャ大会と幾度も大勢の方に参加して頂き本当にありがとうございました。

退任後も、メークアップにお邪魔したいと思っています。その節は宜しくお願いします。

本日は都合で同行できませんでしたが空森次期AGを次年度、宜しくお願いしますと共に、亀井次期ガバナーを盛り上げて頂きますようにお願いします。

長谷川会長 辻原ガバナー補佐 本日の卓話、ヨロシクお願いします。

西口幹事 辻原AG本日は宜しくお願いします。また理事会も12回終了しました、ありがとうございます。

中井会員 辻原様1年間おつかれ様、ありがとうございます。

鈴木会員 辻原AG様 1年間御指導有難うございました。

三谷会員、山森会員、岡田会員、木津会員、小林会員、神崎会員、中里会員、中尾会員、平井会員、栗本会員、出後会員、南会員、

松本会員、子日会員 辻原ガバナー補佐をお迎えして 1年間御指導有難うございました。

三山会員 早退のお詫び・・・

宮岡会員 前回の例会欠席のお詫び 辻原AG1年間お世話になりました。

前田会員 ホーム例会欠席のお詫び

本日合計 24,000円

クラブフォーラム下期

各部門長より本年度の報告がありました。





鈴木親睦委員長



小林会員組織強化部門長



中里奉仕部門長



木津クラブ運営部門長



中尾財団部門長

本日の卓話

「ガバナー補佐期末訪問」 辻原ガバナー補佐



先ほどニコBOXにも書かせて頂きましたが、今年度、最後の訪問にお邪魔致しました。

先ほどは二コBOXに大変うれしいメッセージを沢山いただき有難うございます。中々皆様のご意向に添えない部分もあったかもしれませんが何とかこの6月で1年間を全う出来そうです。

上野東RCには昨年の6月に前中井AGと共にお邪魔し大変歓迎していただき有難うございます。前からクラブのメンバーのように接していただき本当にうれしい事ばかりでした。不慣れなガバナー補佐という事で中々うまく仕事が出来なかったかもしれませんがこちらにお見えになる長谷川会長、西口幹事、会員の皆様にご指導いただきありがとうございました。

当中勢・伊賀グループの状況を報告いたします。

会員増強に於きましては、4月末時点11名の増員となりました、こちらのクラブに於きましては一昨年4名の会員入会があり増員とはなりませんでしたが維持して頂いております。先ほど退会者のお話を聞きましたが永い間、臥せっているということでしたので仕方無いと思っております。又次年度には1名入会されるという事で会員数は維持して頂けるように伺っております。

次年度もこちらのクラブの活動の中で、地域の皆様と色々やって活動されますが公共イメージを公表し会員増強に努めていけばいいと思います。マイロータリーの登録を年度初めにもお願い致しました、先日確認させて頂いたところ少し登録が増えておりました少しずつで結構ですので着実に全員の登録をお願いしますが、登録にはEメールが無いと登録が出来ませんが宜しくお願いします。地区全体を見ると昨年初めは一クラブだけ100%登録でしたが4月末時では3クラブに増えておりました、私は100%になればいいなと思っていましたが存外難しいようでこのグループの中でも100%は無い様です、当久居グループも100%にはなっておりません。着実に増やしていくために入会される折にマイロータリー登録の項目をつけて頂けるようにお願い致します。

ポリオ根絶募金に関しましてクラブのイベント等、沢山集めて頂き本当にありがとうございます。地域に対しても周 智になり広報になったと思います。

10月9日に久居アルスプラザに多くの方に足を運んでいただきました。田山パストガバナーに於かれましても色々お願いしコメント頂きましたが報告書がまだ出来上がっておりません、DVDで出そうと思いましたが編集にとても時間がかかるという事でペーパーに変更し年度内には出せると思います。

ボッチャ大会ですが、春には久居の体育館に大勢足を運んで頂き有難うございます。昨今の意見を聞いておりますと色んな意見があるようですが、私の住んでいる地域に2つの知的障害者施設があり8名ほど参加して頂きました。その施設の方に聞いてみますと従来あまり外部の方と触れ合う機会が無いので、このような機会は良いように思っていると感じました。又、機会があれば呼んでくださいとの事でした。私も普段からそのように接する機会が無いのですが年に一度のボッチャ大会で少しでも接しあえることが出来て良かったと思っています。私としてもこれからも続けていければと思っています。またボッチャ大会には今年度初でしたがインターアクトの生徒さんに来ていただき高校生の皆さんと一緒に開催することができ新しい事が出来良かったと思っております。

最後に上野東RCさんのますますのご発展を祈念致しまして簡単では御座いますが挨拶とさせていただきます。有難うございました。

クラブフォーラム下期 総評

お伺いしましたところ盛沢山の活動を行っていただき、すごいなという風に思っています。

親睦行事も奉仕活動も数えたら限がないほどで、例会数を足したら合わないような活動になっているように思いました。 今後も上野東RCさんがますます活発に活動されることを願いまして挨拶に代えさせて頂きます。

1年間ありがとうございました。

